

MEDIEN INFORMATION

Farbe und Persönlichkeit – oder: Bringen Sie Farbe in Ihr Leben!

Was ist Ihre Lieblingsfarbe, Rot oder Grün? Sie würden niemals Orange tragen, finden aber ein leuchtendes Blau unwiderstehlich. Die Farben, die wir lieben, sagen einiges über uns aus, denn sie repräsentieren Teile unserer Persönlichkeit. Farben sind nicht nur einfach bunt – sie haben Kraft und Wirkung. Es sind die Farben unserer Kleidung, unserer Lebensräume und des Arbeitsplatzes, die uns oft unbewusst beeinflussen, aber auch eine spezielle Wirkung auf andere Menschen haben. So wirkt blaues Licht beruhigend, rotes hingegen anregend und wärmend. Mittlerweile gibt es sogar Therapien, in denen Farben über die Augen oder direkten Kontakt mit dem Körper bestimmte Wirkungen erzielen sollen. Sogar Kliniken werden bunt mit dem Ziel, durch ein Farbkonzept die Heilung zu beschleunigen.

Karsten Homann, diplomierter Farbberater (ICA), Wohn- und Lichtberater, ist mit allen nur erdenklichen Farben aufgewachsen. Er absolvierte nach dem Fachabitur eine Ausbildung als Maler und Lackierer und arbeitete im elterlichen Malerbetrieb. Doch Farbenpsychologie, der Zusammenhang zwischen Farbe, Licht und Gesundheit sind seine Berufung. Immer neue kreative Ideen lassen seine „honig&blau“ Farbkonzepte einzigartig werden. „Farbe ist mein Leben“, sagt Karsten Homann begeistert und sein Ziel ist es, durch seine Vorträge und Seminare mehr Farbe in unser Leben zu bringen. Keine Frage: die Welt ist nicht grau, sondern bunt. Ganz selbstverständlich genießen wir die Farben der Natur und beklagen uns, sobald die kalte, graue Jahreszeit zu lange dauert. Doch Farben wecken auch Bilder, Farben sprechen uns in direkter Kommunikation an. Schon Johann Wolfgang von Goethe erkannte vor über 200 Jahren, dass wir auf Farben immer mit unserem Gemüt reagieren.

Am 09. Oktober wird Karsten Homann im Rahmen von Marianne Macks ehrenamtlicher Vortragsreihe „Neue Perspektiven“ über dieses bunte Thema referieren. Marianne Mack freut sich auf viele Gäste und auf einen Referenten, in dessen Adern „Farbe“ fließt. Karsten Homann erhält keinerlei Honorar. Die Spenden der Gäste in Höhe von 12 Euro werden über Marianne Macks Förderverein „Santa Isabel e.V. - Hilfe für Kinder

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse

MEDIEN INFORMATION

und Familien“ unmittelbar an hilfsbedürftige Menschen weitergeleitet, die ein schweres Schicksal zu tragen haben.

Der Vortrag findet um 19.30 Uhr im Raum „La Scala“ des 4-Sterne Superior Hotels Colosseo statt. Weitere Informationen und Einlasskarten zum Vortrag unter Tel.: 07822/77 66 88.

Spendenkonto Santa Isabel e.V.: Volksbank Lahr, IBAN: DE17 6829 0000 0000 4048 02; BIC: GENODE61LAH.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse